

Vorlage Nr. 101.19.171

14. Juli 2021
1 von 1

Der Antrag wurde von der Antrag stellenden Fraktion mit Schreiben vom 3. November 2021 zurückgezogen.

E-Bikes für die Stadtpolizei

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Recht, Sicherheit und Digitalisierung

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtpolizei mit E-Bikes auszustatten.

Begründung:

Eine Vielzahl der Einsatzgebiete der Stadtpolizei liegt im innerstädtischen Bereich und den innenstadtnahen Grünanlagen. E-Bikes für die Stadtpolizei wären eine effektive, kostengünstige und umweltfreundliche Alternative, um diese Einsatzgebiete zu erreichen. Durch den Einsatz von E-Bikes wäre ein sehr flexibler Streifendienst möglich, es könnten mehr Orte erreicht werden als dies durch reine Fußstreifen möglich ist. Die Stadtpolizei wäre trotzdem für die Bürgerinnen und Bürger sichtbar und ansprechbar. Auch vor dem Hintergrund der ständig steigenden Zahl von Radfahrern in Kassel wären E-Bikes ein probates Einsatzmittel um Verstöße im Innenstadtbereich zu verfolgen und so die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer zu steigern. Die Anschaffung und Unterhaltung von E-Bikes ist verhältnismäßig gesehen sehr günstig und die Stadt Kassel würde ihre Vorbildfunktion in Sachen Umweltschutz unterstreichen.

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Holger Augustin

gez. Dr. Michael von Rüden
Fraktionsvorsitzender